



Communiqué de presse

Paris, le 4 janvier 2018

La ministre de la Culture,

Hommage de Françoise Nyssen, ministre de la Culture, à Paul Otchakovsky-Laurens

Paul Otchakovsky-Laurens a marqué l'histoire de l'édition française.

Il a été l'éditeur inspiré de Georges Perec, Marguerite Duras. En fondant une maison indépendante exceptionnelle consacrée à la littérature contemporaine, les éditions P.O.L, il a consacré tout son talent à la découverte d'auteurs dont il n'a cessé d'accompagner l'œuvre, comme celle d'Emmanuel Carrère, de Marie Darrieussecq, de Charles Juliet, d'Olivier Cadiot, de Valère Novarina.

Il entretenait avec ses auteurs un lien particulièrement fort, et une véritable complicité intellectuelle et artistique.

Il était aussi sensible à l'art cinématographique et venait de réaliser un documentaire sur ce qui fut la passion de toute sa vie, « Éditeur ».

J'adresse toutes mes pensées à sa femme, ses enfants, à tous ses proches et à l'équipe P.O.L.